Siedlervereinigung Harthof e.V. (München Stadt)

Auf der Jahreshauptversammlung wurde nach dem Bericht des 2. Vorsitzenden Leodegar Bogner über die Aktivitäten des Vereins im Jahr 2008, dem Kassen- und Revisionsbericht die Vorstandschaft einstimmig entlastet.

Die Neuwahlen brachten folgendes Ergebnis: Den 1. Vorsitz übernimmt Leodegar Bogner, den 2. Vorsitz Christian Klink. Die Kassierin Helene Ostermeier und der Schriftführer Harald Freundorfer wurden in ihren Ämtern bestätigt. Neu im Verwaltungsrat fungiert als Revisorin, Frau Helga Karl neben dem bewährten Ernst Unterbauer. Die bisherigen Verwaltungsratsmitglieder, Florian Hahn, Walter Lichtblau, Maria Tretter, Helga Winterer wurden von den Anwesenden ebenfalls in ihren Ämtern bestätigt.

Dem ausscheidenden Verwaltungsratmitglied Erich Kienbach dankte der 1. Vorstand Leodegar Bogner mit einem Präsentkorb für die jahrelange Mitarbeit.

Der Verein nahm Abschied von dem jahrzehntelang in verschiedenen Funktionen tätigen, zuletzt 1. Vorstand, Wilhelm Henghuber † .

Für das Jahr 2009 plant die Vorstandschaft wieder zahlreiche Aktivitäten. Die Höhepunkte dürften der Jahresausflug "Treideln auf dem Ludwigskanal" und die Nikolausfeier werden. Weiter wurde heuer erneut auf die Homepage hingewiesen, in der auf die geplanten und vergangenen Aktivitäten berichtet wird. www.Eigenheimerverband.de/ov/Harthof.



Von links nach rechts: Florian Hahn, Walter Lichtblau, Helene Ostermeier, Maria Tretter, Helga Winterer, Harald Freundorfer, Helga Karl, Christian Klink, Ernst Unterbauer und Leodegar Bogner.